

【ねがいましては】

第47号

平成4年9月1日
共和珠算塾 新浜

92年の夏休みも終わりました。年々、私の心の中からは小中学校時代の夏休みの思い出も少しづつ薄らいでゆきます。その中でもやはりいまだに強く残るのは、自然とのふれあいです

今年のキャンプでは、唯一最高の景色が見られたことです。台風の去った翌日、どうしようかと迷いつつ「いいや、やっちはまえっ」の一氣で、ほとんど全員が登りきりました。3年生も全員です。周り一面が景色の世界、眼下には西湖が一面に見渡せ、反対面には富士山がどかつと腰をおろしています。空の青さには濁りなどひとつもおりません。全身に当たる風にもなんの汚れもありません。

頂上で一言「ここには、自動車の排気ガスも、煙突のけむりも何もありません。これが本当の空気だぞー」そこで誰かが言ったこと「いいなー、こんなところに住みたいなー」確かに私たちのいつもの生活の中で、排気ガスのにおいとスマogのどんよりからは逃げられなくなっています。

水道水の味が、水の味として覚えてきた私たちが、本物の「水」を飲んだ時の何とも「ポカン」とした気持ちが、山の上の空気にはあったような気がします。

全行程12～3kmにもなる山歩きの疲れを「疲れたー」と言って表現した子はいませんでした。あの景色が吹き飛ばしてくれました。

子どもたちのパワーには驚くものがあります。今年も登る前に一言「途中でギブアップした人は、ひとりで帰るんだよ、ここは日本だから、絶対帰れるからだいじょうぶ。どんどん置いていくからね」これでひとりひとりの顔は、「マジ」に変身！ 強気になる子、弱気になる子、様々でしたが、結果は全員完全に歩ききました。このパワーを忘れないでほしいです。

別に何をしたわけではないのですが、ただ遊べーっていうキャンプでしたが、結構「4白じや短いよ、一週間がいいよー」という声も多くありました。

最後に今年のヒット商品「しゃぶしゃぶ」もちろん生徒の作品。ブタのばら肉、白菜、しいたけ、ネギ、しらつきを味噌で一緒に煮ます。はくさいは1枚のままドカッとおわんの底で居座っています。「うまいんだなーこれが」私も2日間にわたって、その班から同じメニューをいただきました。これから寒くなって日本酒によく合うと思います。ちなみにその班は男子の班でした。 エジソンに次ぐ発見ここにありー

*お知らせ・・・今年9月より、各公立の学校では毎週第2土曜日をお休みにします。当教室も同様の処置をいたしますので、よろしくお願ひいたします。

☆9月の予定

1日(火)	新学期が始まります
10日(木)	検定試験申し込み締め切り
12日(土)	塾おやすみ
15日(火)	敬老の日でお休み
26日(土)	4～10級検定試験・・・共和珠算塾
27日(日)	3級以上検定試験・・・中央商業高校

くわしいことは、教室でお知らせします。